

Gutes Training wird belohnt!



Am letzten Wochenende fanden unter Rekordbeteiligung (über 150 Teilnehmer!!!) die Kreismeisterschaften im Nachwuchs in Pulsnitz statt. Durch das sehr gute wöchentliche Training mit Trainer Hartmut Engert gab es einen wahren Medaillenregen für den MSV Bautzen 04. Von den 12 gestarteten Nachwuchsspielern hatten 8 strahlende Gesichter! Insgesamt wurden 13 Medaillen abgeräumt, so viel wie kein anderer Verein im Kreis! Lediglich Lückersdorf-Gelenau durch ihre vielen guten Mädchen hatten mehr goldene erkämpft.

3 Goldene, 3 Silberne und 7 Bronzemedailen lautete die Bilanz aus einem sehr langen Wochenende. Nicht nur die seit langem wieder extrem vielen Nachwuchsspieler aus dem ganzen Kreis machten Freude. Nein auch das was unsere Jungs und Mädels spielten, war schön anzusehen und sollte endlich wieder Auftrieb in Sachen Nachwuchsarbeit dem MSV geben. Nachdem voriges Jahr wohl das schlechteste Nachwuchsjahr im Kreis erzielt wurde.

Hervorzuheben sind sicherlich die Leistungen unserer jüngsten Heißsporne. Marvin Seidler, Bruno Brückner und Matthias Pilz schlugen bei den Schülern C alles was ihnen vor die Flinte äh den Schläger kam. Marvin gab sich als Favorit keine Blöße und wurde doppelter Kreismeister bei den C-Schülern. Selbst bei den älteren B-Schülern mischte er noch ordentlich mit. Im Halbfinale war dann aber nach einem engen Match gegen den späteren Sieger Ludwig (Pulsnitz) Endstation. Jeder andere wäre zufrieden gewesen. Nein nicht Marvin! Er ärgerte sich fürchterlich. Er wollte doch zu gern einen zweiten Pokal nach Hause bringen. Trotzdem war unser kleiner Kampfzweig mit insgesamt 2 Goldenen, 1 Silbernen und 1 Bronzemedaille bester Kreishochwuchs-Spieler am Wochenende.

Ebenfalls ein großes Talent bringt die 12-jährige Sarah Wagner mit. Sie räumte bei ihrer ersten Teilnahme an einem offiziellen Turnier gleich 1 Goldene und 1 Bronzemedaille ab. Ich denke, die Sensation an diesem WE war das Doppel bei den Schülerinnen B. Hier konnte Sarah zusammen mit Vanessa-Jessy Liebscher (TTC Hoyerswerda) völlig überraschend 3 enge Sätze gegen die haushohen Favoritenzwillinge Susa und Raja Renner (SV Laußnitz) und damit den Titel gewinnen. Wie die Zwei sich freuten und übergücklich in die Arme fielen, da lachte ein jedes Trainerherz in der Turnhalle.

Auch Rico Schönau, er konnte aufgrund eines Schulausflugs nur sonntags bei den für ihn älteren Jugendaltersklasse mitspielen, verkaufte sich dort ausgezeichnet. Zwar nicht so sehr spielerisch, aber ein Kämpfer vor dem Herrn! Auch er konnte sein Glück gar nicht richtig fassen, als er im Viertelfinale Nowitzky in 5 sehr engen Sätzen bezwang. Übergücklich holte er sich damit Bronze und hat sich sicher einen Einsatz bei den Herren in nächster Zeit verdient.

Bei den A-Schülern, wo fast 50 Mann starteten, zeigten Axel Brückner und Joey Becker ebenfalls ansprechende Leistungen, doch leider verfehlten sie die Medaillen nur knapp. Im Viertelfinale war dann Schluß. Auch bei einer glücklicheren Auslosung im Doppel, wäre die verdiente Medaille drin gewesen, doch man traf zu früh auf den späteren Kreismeister Pinter/Brix.

[Ergebnisse SchülerInnen C \(U11\)](#)

[Ergebnisse SchülerInnen B \(U13\)](#)

[Ergebnisse SchülerInnen A \(U15\)](#)

[Ergebnisse Jugend \(U18\)](#)





